PRESSEMITTEILUNG

DAS FUTTERHAUS: Neueröffnung in Spittal an der Drau.

Ein paar Häuser weiter zieht der DAS FUTTERHAUS-Markt in Spittal an der Drau und öffnet am 10. Juni seine Türen in der Villacher Straße 29. Die neue Filiale besticht durch ein energieeffizientes Beleuchtungskonzept und ein nachhaltiges Ressourcenmanagement.

(Judenburg, 01.06.2021) 400 Meter vom alten Standort entfernt, bietet der neue Markt auf 532 m² eine breite und tiefe Auswahl an Fachhandelsartikel rund um das Heimtier an. "Unsere neue Filiale zeichnet sich nicht nur durch Modernität und ein vielschichtiges Produktsortiment aus. Bei der Konzeption des neuen Marktes spielte das Energiemanagement eine große Rolle: neben unserem stromsparenden LED-Beleuchtungskonzept werden wir mit der innovativen Photovoltaik-Dachanlage (Fertigstellung Juli 2021) unseren umweltfreundlichen und klimapolitischen Beitrag leisten", so Franchise-Partnerin Mag. (FH) Sabine Halper-Novoszad. Der Standort Spittal an der Drau besteht seit März 2011 die langjährigen Mitarbeiter der Filiale freuen sich besonders auf den vollklimatisierten Markt, das neue EDV- und Kassensystem sowie auf die neu und modern eingerichteten Büro- und Personalräume. "Wir können es kaum erwarten unseren Kunden den neuen Markt und die Neuheiten wie Hundewaage, Hundebettenregal, Lieblingsplatz Katze und vieles mehr präsentieren zu können", so Marktleiterin Sabrina Daxer

Gefeiert wird die Neueröffnung vom 10. bis einschließlich 19. Juni mit vielen attraktiven Eröffnungsangeboten.

